

## Superávit de 376 mdd en mayo. Fitch baja nota a Pemex por mal desempeño

---

En mayo Petróleos Mexicanos registró un saldo positivo en su balanza comercial, que alcanzó 376 millones de dólares, la mejor cifra en lo que va del año. Por tercer mes consecutivo la balanza comercial de Pemex mantuvo niveles positivos: la exportación sumó 2 mil 538 mdd, mientras que las importaciones fueron de 2 mil 162 mdd. Sin embargo, la calificadora Fitch Ratings rebajó ayer la calificación de Pemex de B+ a BB- y la colocó en perspectiva nega-

tiva. Justificó su decisión por el "persistente desempeño operativo débil" que resultó en la caída de los puntajes medioambiente, sociales y de gobernanza (ESG). La reducción, ocurre una semana después de un accidente en una plataforma en Campeche y otros incidentes suscitados desde febrero. Fitch avisó que la perspectiva negativa obedece a "preocupaciones" por mejorar la liquidez y estructura de capital de Pemex en los próximos dos años.